

## En Puerto Natales, un centenar de niños y niñas dan vida a Centros de Cuidados para Trabajos de Temporada

En el Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz, se realizó la inauguración "Centros de Cuidados para Trabajos de Temporada" en Puerto Natales. La iniciativa, que beneficia a 100 niños y niñas entre 6 y 12 años, busca garantizar un espacio seguro y adecuado para los menores mientras sus cuidadores principales trabajan durante la temporada de verano. El evento contó con la participación de autoridades locales y regionales, entre ellas, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mímica, y la alcaldesa de Natales, Ana Mayorga.

El programa se enmarca en el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados "Chile Cuida", que busca establecer los cuidados como un cuarto pilar de protección social, promoviendo la corresponsabilidad entre el Estado, las familias y la comunidad.

En la oportunidad, el seremi



Este lunes comenzaron los Centros de Cuidados.

Danilo Mímica, señaló: "Queremos agradecer al municipio por ser parte de este programa y a quienes hacen posible su ejecución, como el IND, que aporta con profesores y talleristas, y la Juntaeb, que garantiza la alimentación con desayunos y colaciones. Este programa no solo ofrece una sana entretención y ac-

tividades para los niños, sino que también representa un importante apoyo para los padres y madres que trabajan durante la temporada estival".

Por su parte, la alcaldesa Ana Mayorga reafirmó el compromiso del municipio: "Nos sumamos al programa Chile Cuida para seguir

» "Este programa no solo ofrece una sana entretención y actividades para los niños, sino que también representa un importante apoyo para los padres y madres que trabajan durante la temporada estival", remarcó Mímica.

generando espacios seguros y de cuidado para los niños y niñas de Puerto Natales. Estas colonias de verano también son un apoyo fundamental para las familias que necesitan un lugar seguro donde dejar a sus hijos mientras trabajan".

El programa "Centros de Cuidados para Trabajos de Temporada"

comenzó a funcionar el lunes pasado en el Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz Martínez y se extenderá hasta el 14 de febrero. Durante este periodo, los menores participarán en actividades recreativas, talleres, deportes y actividades al aire libre, en horario de 8 a 19 horas, con alimentación garantizada.

Para Constanza, de 11 años, esta es su primera experiencia en las colonias de verano: "Me relaja mucho, me divierte y juego con mis amigas. Mi mamá dice que es bueno que esté aquí porque me la paso bien", comentó entusiasmada.

El programa dio prioridad de inscripción a familias del Subsistema Seguridades y Oportunidades y a aquellas entre el 40% y 60% de la calificación socioeconómica según el Registro Social de Hogares, reafirmando su compromiso con la inclusión y el apoyo a quienes más lo necesitan.